

Respuestas de Iván Poduje a CIPER

1) ¿Cuál es el detalle de los servicios prestados por Scylla Inc SpA y que usted rindió como gasto de campaña en una factura de \$30.083.200?

Son videos de campaña, producción audiovisual, contenido en redes, en Facebook. Son personas que ponen tus contenidos en las redes, lo cual se paga.

2) Entonces, ellos elaboraron material propio, no solo pagaron en Meta, por ejemplo, para poner publicidad en redes.

Sí, claro, obviamente. Ir a terreno a grabar, todo eso lo hicimos con ellos.

3) ¿Cómo se maneja en términos éticos la imparcialidad política de *Sin Filtros*, si hay panelistas que requieren de servicios de otra empresa del dueño del programa para sus campañas políticas?

No, pero por qué habría un problema ético. Primero, es un programa privado que se transmite por YouTube y te invitan en función de si eres un panelista atractivo o no. Yo estoy ahí hace mucho tiempo, cuando ni pensaba en ser candidato. No, no tiene nada que ver con eso. Problema ético no veo ninguno. Sería si fuera un canal de todos. Pero esto es una productora privada, yo voy hace mucho tiempo. No, no veo ningún problema.

4) La pregunta alude a que el programa Sin Filtros aparece asociado ahora a campañas electorales de dos de sus panelistas ¿No cree que eso puede generar algún inconveniente relacionado con su imparcialidad?

No, nada. Yo creo que ojalá fuera más gente de todos los sectores políticos a *Sin Filtros*. Yo sé que el programa le carga a mucha gente, pero lo ve un montón de personas. No veo ningún conflicto porque no es la misma empresa en rigor. Uno de los socios tiene esta productora.

5) ¿Por qué consideró a esa sociedad para su campaña?

Básicamente, no sabía quién más lo podía hacer. No tenía partido político... O sea, yo fui candidato independiente y por eso creo que no son casos comparables (con la campaña de Francisco Orrego), yo junté mis firmas, tuve que conseguir recursos. Entonces, yo después que terminó (la campaña), al programa seguí yendo. Entonces, no tiene que ver con la campaña, son cosas distintas.